

**迅速で適切な対応**

## 地震に そなえて

# 迫真の向日市総合防災訓練



### 倒壊家屋から救出

# 防災頭巾で 避難の練習 頭を守れ!!



### 頭巾をかぶって避難

この訓練は、地震の災害が発生した時、消防活動や初期消火、避難誘導及び救急救助活動、また医療活動や災害復旧活動が正確かつ円滑に行われるのをを目指し、地域住民のみなさんや防災関係機関が協力して、人命救助や灾害復旧などの実践的な防災活動を行って、自分たちの街は自分たちで守るという意識を養うことの目的で実施しました。これは、災害対策基本法第48条の規定を受けた向日市地

訓練内容は、市民の生命、財産を守るために向日町警察署員らが市内の警備や交通整理を行い、地震の発生と避難方法を広報。  
ただちに、現地対策本部を第3向陽小学校に設置し、同時に被害状況を調査。同時に市民及び園児を森本地区に避難場所に退避させ、負傷者を消防署員が、救護所に搬送。  
さらに救護所の患者を医療

員からの市内の状況報告を受けた後、上下水道業者協同組合が水道管の応急復旧を行う一方でNTT・大阪ガス・関西電力の協力を得て電話・電気・ガスの応急復旧工事を施工しました。

また、小学校の児童及び教職員の避難や小学校からの出火及び車両火災の消火等を実施する等の項目で訓練が進められました。

その他、初期消火の大切さを理解してもらうため、市民

ました。各関係者により、予定された計画が、一つひとつ手際良く確実に進められる作業や機敏な動きに、大きな信頼が寄せられ、全員がこの訓練の大切さを実感する一日でした。

最後に、岡崎市長が「皆さんの実践しながらの迅速で適切な対応を心強く感じました。今回の訓練が万が一の非常時に必ずや生かされるものと確信します」と講評する中で迫真的訓練を終えました。

集中豪雨や台風はかなり正しく予測ができるようになりました。しかし、地震は依然として予測が困難です。

9月1日は「防災の日」。また、8月30日から9月5日までは「防災週間」。

向日市ではこれらにちなみ 9月 7 日(木)に向日市立第 3 向陽小学校で、マグニチュード 7・0、震度 6 の直下型地震を想定した向日市総合防災訓練を実施。

市民と行政が一丸となって災害時での対応の方法や、防災についての知識を深めました。



讀評する岡崎市長



### 狙いを定めて ソリ！



震度7の体験



高いソ はしご車で救出

## 防災講演会

9月28日(木)午後2時～4時  
向日市民会館

講 師 神戸大学工学部建設学科教授  
室崎益輝氏  
テ ー マ 地域における自主防災活動  
お問い合わせ 9月22日(金)までに向日市消防  
本部予防課 へ

阪神・淡路大震災を教訓に大震災発生に際しての対処は！